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Ata da 98ª reunião (extraordinária) do Departamento de Engenharias e Exatas do Setor
Palotina - Universidade Federal do Paraná, realizada em 8 de julho de 2019. Aos oito dias
do mês de julho do ano dois mil e dezenove, às catorze horas e dois minutos, na sala de reuniões
do  bloco  administrativo,  do  Setor  Palotina  da  Universidade  Federal  do  Paraná  reuniu-se  a
plenária do Departamento de Engenharias e Exatas, sob a presidência do chefe de departamento,
Wilson de Aguiar  Beninca.  Presente a  suplente de chefe de departamento,  Danilene Gullich
Donin  Berticelli.  Presentes  os  membros  Adriana  Ferla  de  Oliveira,  Ana  Karoliny  da  Silva
Gomes,  Ana  Paula  Carvalho  do  Carmo,  André  Assmann,  Carlos  Eduardo  Zacarkim,  Carlos
Henrique Coimbra Araújo, Cassio Alves, Daniel Antonio Karling, Eduardo Lucas Konrad Burin,
Eliane  Hermes,  Fabiano  Rosa  da  Silva,  Fernanda  Cristina  Araújo,  Guilherme  Felipe  Lenz,
Helton José Alves, Jamal Abd Awadallak, Joel Gustavo Teleken, Letycia Lopes Ricardo, Luciano
Caetano de Oliveira, Luis Fernando Souza Gomes, Mabel Karina Arantes Alves, Maiara Kawana
Aparecida Rezende, Marcelo Guimarães Ribeiro, Marcos Antonio Schreiner, Mauricio Guy de
Andrade, Paulo Wichnoski, Pedro Gusmão Borges Neto, Raquel Stroher, Rodrigo André Schulz,
Rodrigo Sequinel, Rosana Balzer, Simone Francisco Ruiz, Tania Sila Campioni Magon, e Víctor
Raul  Neumann  Silva.  Justificaram  ausência  Denis  Rogério  Sanches  Alves  e  Ivonete  Rossi
Bautitz.  Docentes  em afastamento,  cedidos  ou  em licença:  Camila  Tonezer,  Elisandro  Pires
Frigo, Isac George Rosset, Jéfer Benedett Dörr, Jonathan Dieter, Marcos Vinicius Oliveira de
Assis,  Maria  Cristina  Milinsk,  Rita  de  Cássia  dos  Anjos  e  Wander  Mateus  Branco  Meier.
Havendo  quórum  o  Presidente  saudou  a  todos  e  deu  início  à  reunião.  Foram  propostas  e
aprovadas as inclusões dos pontos de pauta “6.  Homologação da aprovação  ad referendum do
evento de extensão ‘Vem pra UFPR Palotina’. Processo 23075.044346/2019-60” e “7. Indicação
de membro suplente para compor o Conselho de Representantes da Associação dos Professores
da  Universidade  Federal  do  Paraná.  Solicitante  Cassio  Alves”.  Ordem do dia. 1.  Assunto:
Regimento interno do Laboratório de Engenharia e Tecnologia em Aquicultura, Processo:
23075.045489/2019-99.  Interessado:  Carlos  Eduardo  Zacarkim,  relatora:  Mabel  Karina
Arantes Alves. A relatora fez leitura do relato do processo em pauta, em que foram feitas as
seguintes  sugestões  de  correção  no  texto:  Art.  1°,  inciso  I:  elisão  da  preposição  “de”  na
expressão “Instituição de científica”;  Art. 2°,  caput: inclusão do termo “extensão”, tendo como
justificativa  o  fato  de  no  texto  do  regimento  a  expressão  “atividades  de  extensão”  ser
mencionada várias vezes; Art. 8º, inciso VI: mudança do texto por “responder tecnicamente pelo
laboratório,  caso não haja outro membro do laboratório como responsável  técnico”;  Art.  8º,
inciso IX: por sugestão do servidor técnico-administrativo, Guilherme Felipe Lenz, supressão da
expressão “servidores UFPR e”; Exclusão dos incisos IX, X, XIV e XVII do § 1.º do artigo 10,
pois tratam-se de dispositivos duplicados, que guardam correspondência com os incisos XI, XIII,
II e V, do mesmo parágrafo, respectivamente; e Art. 25, caput: supressão do espaço tipográfico
na contração “do (s)”. Consta no relato o seguinte parecer conclusivo: “Diante do exposto, sou
de PARECER FAVORÁVEL a Minuta do Regimento Interno do Laboratório de Engenharia e
Tecnologia em Aquicultura – LETA do Setor Palotina da Universidade Federal do Paraná”.
Posto em votação, foram aprovados por unanimidade o parecer e as sugestões de correção acima
elencadas.  2.  Assunto:  Minuta  de  Regimento  Interno  do  Laboratório  de  Materiais  e
Energias Renováveis – LABMATER, Processo: 23075.039680/2019-00. Interessado: Helton
José Alves, relator: Mauricio Guy de Andrade. O relator fez leitura do relato do processo em
pauta,  em que  consta  no  relato  o  seguinte  parecer  conclusivo:  “Diante  do  exposto,  sou  de
PARECER FAVORÁVEL a Minuta do Regimento Interno do Laboratório de Materiais e Energias
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Renováveis  –  LABMATER  do  Setor  Palotina  da  Universidade  Federal  do  Paraná.”.  Em
discussão foram feitas as seguintes sugestões de correção no texto: Art. 2°,  caput: inclusão do
termo  “extensão”,  tendo  como  justificativa  o  fato  de  no  texto  do  regimento  a  expressão
“atividades  de  extensão”  ser  mencionada  várias  vezes;  Art.  8º,  inciso  IX:  por  sugestão  do
servidor  técnico-administrativo,  Guilherme  Felipe  Lenz,  supressão  da  expressão  “servidores
UFPR e”; Exclusão dos  incisos IX, X, XIV e XVII do § 1.º do artigo 10, pois tratam-se de
dispositivos duplicados, que guardam correspondência com os incisos XI, XIII, II e V, do mesmo
parágrafo, respectivamente; e Art. 25, caput: supressão do espaço tipográfico na contração “do
(s)”. Em discussão, o professor Jamal Abd Awadallak afirmou que a coordenação do Curso de
Engenharia de Bioprocessos e Biotecnologia foi demandada a questionar a respeito da previsão,
no regimento em apreço, de que parte do patrimônio do laboratório ocupará espaço físico antes
ocupado pelo laboratório de Carcinicultura, pois fora acordado que assim que este último fosse
transferido para a cidade de Maripá, o espaço seria usado para aulas de laboratório da disciplina
Separação  e  Purificação  de  Bioprodutos.  A  professora  Tania  Sila  Campioni  Magon
complementou que esse acordo que sugeriu a passagem do laboratório de Aquicultura quando
desocupados para disciplinas que então pertenciam ao curso de Tecnologia de Biotecnologia, foi
registrado em atas  do ano de  2011.  Além disse  que existe  uma ata  de 2014 que fala  sobre
instalação  de  uma  comissão  de  ocupação  dos  laboratórios  do  bloco  didático  IV,  em  que
possivelmente poderia ser confirmado esse acordo, e não foi encontrado o relatório conclusivo.
O professor Helton José Alves respondeu argumentando que a ocupação dos espaços do Setor
Palotina foi  discutida muitas  vezes depois  das  datas  mencionadas pela  professora Tania Sila
Campioni Magon; enfatizou que parte do patrimônio do laboratório ocupa atualmente o espaço,
porém o espaço não é de propriedade do laboratório; manifestou surpresa por tal questionamento
não ter surgido antes, uma vez que o laboratório funciona naquele espaço há aproximadamente
um ano, e disse ainda que entende que o assunto em pauta é o regimento do laboratório e não a
discussão  sobre  o seu  espaço físico.  Em resposta,  o  professor  Luis  Fernando Souza  Gomes
afirmou que acreditava que a  ocupação seria  provisória.  A professora Mabel  Karina Arantes
Alves  questionou  onde  vem  sendo  ministrada  a  disciplina  Separação  e  Purificação  de
Bioprodutos, se não existe laboratório para a oferta de aulas práticas, no que o professor Jamal
Abd Awadallak respondeu que é usado o Laboratório de Cinética e Biorreatores, apesar de não
ter condições adequadas. O professor Carlos Eduardo Zacarkim afirmou que o espaço em que se
encontrava o Laboratório de Carcinicultura era  originalmente cuidado pelo Departamento de
Zootecnia e  que a discussão não é  pertinente à  plenária  do Departamento de Engenharias  e
Exatas.  No  mesmo sentido,  o  Presidente  arrazoou  que  o  assunto  deve  ser  discutido  com a
Direção do Setor, uma vez que ela responde pelos espaços. Posto em votação, foram aprovados
por unanimidade o parecer e as sugestões de correção acima elencadas. 3. Indicação de membro
para compor o Comitê Setorial de Extensão. Solicitante: Mabel Karina Arantes Alves. Foi
indicada, para substituir o professor Rodrigo André Schulz no Comitê Setorial de Extensão, a
professora  Adriana  Ferla  de  Oliveira.  Posto  em  votação,  a  indicação  foi  aprovada  por
unanimidade.  4.  Troca  de  supervisão  do  Laboratório  de  Química  Analítica  e  Análises
Ambientais.  Solicitante:  Dilcemara  Cristina  Zenatti. O  Presidente  comunicou  que  a
professora Dilcemara Cristina Zenatti notificou ao Departamento que deixará a supervisão do
Laboratório  de  Química  Analítica  e  Análises  Ambientais,  função  ocupada  também  pela
professora Eliane Hermes. Desse modo, a professora Eliane Hermes será a única supervisora do
laboratório. 5. Apreciação da proposta de calendário das reuniões ordinárias do DEE para o
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segundo semestre de 2019, solicitante: Wilson de Aguiar Beninca. O Presidente informou
quais serão as datas das próximas reuniões ordinárias do Departamento: 26 de agosto, 24 de
setembro, 23 de outubro, 28 de novembro e 13 de dezembro. 6. Homologação da aprovação ad
referendum do evento de extensão "Vem pra UFPR Palotina". Processo 23075.044346/2019-
60. A professora Danilene Gullich Donin Berticelli discorreu sobre o evento de extensão em
epígrafe, cuja realização foi aprovada pela chefia do Departamento  ad referendum da plenária
departamental. Posto em votação, a aprovação foi homologada por unanimidade de votos.  7.
Indicação de membro suplente para compor o Conselho de Representantes da Associação
dos Professores da Universidade Federal do Paraná. Solicitante Cassio Alves. O professor
Cassio Alves solicitou a indicação membro suplente para compor o Conselho de Representantes
da Associação dos Professores da Universidade Federal do Paraná. Não houve manifestação e,
consequentemente, não houve nome indicado.  Assuntos gerais. Nada mais havendo a tratar, o
Presidente deu por encerrada a reunião, às quinze horas e vinte e cinco e minutos, da qual eu,
Cristiano Borges de Camargo da Silva, secretário dos Departamentos, lavrei a presente ata, que,
lida e aprovada, vai por todos assinada.
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